



Siebzehntes Kapitel.



Es war nun noch eine ähnliche Abrechnung mit Battuplam zu halten, für den sich namentlich Mingo interessierte. Das Dorf lag noch weitere vier Meilen aufwärts und da es sowohl an günstigem Winde fehlte, um gegen die starke Strömung zu segeln, als auch nicht die Gewißheit vorlag, daß für die Schiffe Wassertiefe genug vorhanden war, wurde eine zweite Bootsexpedition dahin für den nächsten Tag festgesetzt. Inzwischen ergab eine Untersuchung der „Paloma“, daß dieselbe eine äußerst wertvolle Prise war. In der Kajüte fand sich eine ganz beträchtliche Menge von barem Gelde und Goldstaub, so daß die Prisenanteile unerwartet hoch auszufallen versprochen, was natürlich der Sache für alle Beteiligten und für Mingo nicht am wenigsten, einen erhöhten Reiz verlieh.

Mit Zurücklassung einer starken Wache an Bord gingen